

Die TSG E2-Junioren mussten ihr erstes Punktespiel gegen den favorisierten VfB Friedrichshafen absolvieren. Die Nervosität war den TSG-lern vor dem Spiel schon deutlich anzusehen.

So begann dann auch das Spiel und es dauerte keine 2 Min. bis der VfB das erste Tor erzielen konnte. Danach versuchte man zwar besser ins Spiel zu kommen, war dann aber doch mehr damit beschäftigt, das Angriffspiel des VfB zu stoppen. Die Torchancen für die TSG konnten an einer Hand abgezählt werden, bevor es mit 0:4 in die Pause ging. In der zweiten Halbzeit bot sich das gleiche Bild. Der VfB dominierte mit sicherem Kombinationsfußball und die Ailinger waren nur am verteidigen. Der einzige Treffer für die TSG wurde durch einen Strafstoß erzielt. Als die Unparteiische das Spiel abpiff, hieß es völlig verdient 11:1 für den VfB. Glückwünsche an unseren Nachbarverein für den gelungenen Saisonstart.